

SWI

Kalapas Permisan : Tanggung Jawab Bersama Meraih Predikat WBK Tahun 2024

Candra Putra - CILACAPSELATAN.SWI.OR.ID

Jan 17, 2024 - 20:07



Sebagai wujud komitmen bersama dalam pembangunan Zona Integritas (ZI) menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM), Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Gelar penandatanganan komitmen bersama pembangunan Zona Integritas dan Pakta Integritas tahun 2024, Rabu (17/01).

Lapas Permisan Lakukan Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan ZI dan Pakta Integritas 2024

NUSAKAMBANGAN – Sebagai wujud komitmen bersama dalam pembangunan Zona Integritas (ZI) menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM), Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Gelar penandatanganan komitmen bersama pembangunan Zona Integritas dan Pakta Integritas tahun 2024, Rabu (17/01).

Bertempat di Aula Kunjungan 2, kegiatan ini diikuti oleh seluruh ASN Lapas Permisan mulai dari Pejabat Struktural, Pelaksana Administrasi hingga Petugas Pengamanan yang dipimpin oleh Kalapas Permisan.

Kegiatan diawali dengan penandatanganan dokumen komitmen bersama oleh Kalapas Permisan dan dilanjutkan pejabat struktural dengan penandatanganan Pakta Integritas. Penandatanganan komitmen bersama ini sebagai simbol keseriusan Lapas Kelas IIA Permisan dalam membangun Zona Integritas.

Kalapas Permisan, Ahmad Hardi dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan pada hari ini merupakan tindak lanjut dari rangkaian program Pembangunan Reformasi Birokrasi menuju WBK dan WBBM. Pembangunan Zona Integritas ini dengan tujuan akhir adalah semua Unit Pelaksana Teknis di Lingkungan Kementerian maupun Lembaga diharapkan sudah meraih predikat WBK dan WBBM.

“Tidak ada alasan untuk tidak melaksanakan pembangunan Zona Integritas, masalahnya mau atau tidak mau kita mewujudkan pembangunan Zona Integritas. Saya yakin dan percaya Lapas Permisan dapat mewujudkan pembangunan Zona Integritas, melihat sumber daya manusia yang didominasi ASN yang masih muda angkatan 2021,” ujar Hardi.

Selain itu Kalapas Permisan juga menegaskan bahwa perlu adanya kemauan, kerja keras, inovasi dan ide ide masukan dari jajaran Lapas Permisan untuk dapat mewujudkan pembangunan ZI menuju WBK dan WBBM.

“Tetap semangat untuk mewujudkan pembangunan Zona Integritas, sehingga apa yang dicita-citakan kita bersama yaitu tercapainya WBK, itu adalah bonusnya, sedangkan pelayanan terbaik adalah tujuan kita, dalam segala lini baik untuk pelayanan hak-hak warga binaan maupun kepada masyarakat,” Pungkas Hardi.